

La République du Centre, 21 janvier 2012

PATAY

Écosystem relance la zone industrielle

La société Ecosystem fait son grand retour dans le Loiret, après un petit détour à Terminiers, en Eure-et-Loir.

Et ce retour a été longuement salué, vendredi, par les élus du département. Éric Doligé, sénateur et président du conseil général, Jean-Pierre Sueur, sénateur, Serge Giourard, député maire d'Orléans, ont pris place autour d'Hubert Abraham, le maire de Patay, pour collectivement, poser la première pierre de l'entreprise.



PIERRE. Les élus ont salué l'arrivée d'Ecosystem à Patay.

Il est vrai que, par les temps qui courent, l'arrivée d'une entreprise n'est pas un événement anodin. C'est de la richesse et une quinzaine d'emplois qui ont posé le pied, vendredi, dans cette commune beauceronne qui en a bien besoin.

Une spirale vertueuse
C'est ce qu'a souligné Hubert Abraham en déclarant que « c'est une spirale vertueuse qui commence aujourd'hui et qui devrait être suivie de beaucoup d'autres ».

Spécialisée dans la fabrication de produits à base de composants innovants, Ecosystem entend poursuivre son développement. C'est ce qu'a assuré Frédéric Pottecher, son gérant. La société entrera en production en juin et devrait employer une quinzaine de personnes à l'horizon 2014.

Un véritable projet industriel
À l'étroit dans ses locaux de Terminiers (Eure-et-Loir), Ecosystem recherchait un terrain de 10.000 m² pour y construire un bâtiment de 1.500 m² représentant un investissement de plus d'un million d'euros. En portant son choix sur Patay, la société va pouvoir développer une activité de fabrication et d'emballage de la Colirine, un complément alimentaire destiné, à plus de 50 %, à l'exportation. L'investissement matériel a nécessité une enveloppe de 150.000 euros.

Une quinzaine d'emplois à l'horizon 2014

Une première pierre symbolique car les locaux sont bien avancés, dans la zone industrielle patayonne.

Romain Feliuh
romain.feliuh@lemp.com